

Aktuelles aus dem Vereinsleben

September 2023



Schifferverein "Fortuna" Postelwitz e.V.

Liebe Schiffervereinsmitglieder, liebe Postelwitzer,

unser sommerliches Großereignis in Postelwitz liegt nun schon wieder fast 2 Monate zurück. Die Organisation, Ideenfindung und Durchführung passierte wie immer maßgeblich unter Schirmherrschaft unseres Schiffervereines. Aber ohne fleißige Helfer geht gar nichts. Und da geht es uns wie vielen Vereinen. Es gibt zu viele andere verlockende Freizeitangebote und Betätigungen, so dass der Kreis der aktiven Mitglieder leider sehr geschrumpft ist. Umso mehr haben wir uns gefreut, dass in diesem Jahr auch wieder „Neu-Postelwitzer“ zum Kreis der Helfer und Unterstützer gehörten.

Aber wie dem auch sei – wir können auf ein tolles Sommerfest zurückblicken. Wir haben diesmal etwas Neues probiert und den Festplatz nur auf der unteren Ebene gestaltet und feierten ein gemütliches Ortsfest.



Der Wettergott meinte es mehr als gut mit uns. Die Hitze von bis zu 37°C ... und in der Sonne waren es bestimmt noch mehr ... war für alle, Helfer, Akteure und Gäste eine Herausforderung. Deshalb ist es nicht verwunderlich, dass die meisten Besucher erst in den Abendstunden kamen. Jedoch gab es auch tagsüber wie immer eine Menge zu gucken und zu erleben. So durften wir in diesem Jahr zwei Fischerstechen erleben, eines am Vormittag und eines am späten Nachmittag. Und das kam so:

Eine lustige Männerrunde aus Sebnitz, "Die Gießkannen" treffen sich jährlich zu einem kuriosen „Spaßtag“. Sie hatten uns gebeten einen eigenen Wettkampf auf der Elbe durchführen zu können. Gern haben wir dies ermöglicht und unterstützt. Fischerstechen kostet Kraft und großer Durst begleitete die Kämpfer in unserer Postelwitzer Arena.

Nach dem Wasserski auf der Elbe für Jedermann fand anschließend unser traditionelles Fischerstechen zum 19. Mal statt. Die Mannschaft mit den meisten Siegen bekam den Wanderpokal. Dies gelang souverän dem Vorjahressieger Robert Strohbach-Drexler.



Unser Abendprogramm, welches ganz kurzfristig entwickelt und gestaltet wurde ist beim Publikum phantastisch angekommen. Der Siebenkampf an und auf der Elbe war kurzweilig und hat allen Beteiligten und Zuschauern Spaß gemacht. In den Disziplinen Downhill, Tauziehen, Eischollenlauf, Ankerweitwurf, Turm-Hochweitsprung und Netzsurren wurden viele Gags von den „Wettkämpfern“ aus dem Stegreif entwickelt. Nachdem es nach sechs Wettbewerben 3:3 stand wurde die Entscheidung im Fischerstechen herbeigeführt, welches für alle überraschend, die die Mannschaften als Cheerleader begleitenden Mädels bestritten.



Die umrahmende Feuershow war auch wieder vom Feinsten. Wir haben von allen Seiten zu dem Abend nur positive Resonanz erfahren.

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bedanken bei allen Helfern in der Vorbereitung, in der Durchführung und auch beim großen Aufräumen. Danke allen fleißigen Kuchenbäckern und allen Helfern im Hintergrund. Dankeschön an alle Sponsoren und alle, die uns mit Spenden unterstützen.

Was sonst noch in der ersten Jahreshälfte passierte

Im Frühjahr wurde an der Habe durch den Ortschaftsrat eine neue Tischtennisplatte aufgebaut. Gern kann Groß und Klein sich sportlich betätigen.

Sicher haben alle in der Presse gelesen oder anderweitig gehört, dass die Macher der „Kleinen Sächsischen Schweiz“ aus Wehlen eine neue Attraktion eröffnet haben. Sie widmeten das Thema den Schifferfastnachten in unserer Umgebung. Dafür wählten sie unseren Ort mit den „Sieben Brüder Häusern“ für ihr neuestes bewegliches Modell aus. Darauf können wir stolz sein.

Zur Einweihung am 3. Juni waren zahlreiche Delegationen der Vereine des oberen Elbtales in Ihren Traditionsuniformen vor Ort und bedankten sich herzlich mit einem Grußwort.

Vielleicht haben Sie ja die Sommerferien auch schon für einen Besuch in Wehlen genutzt.

Wir bedanken uns bei allen, die dem Verein die Treue halten und wünschen uns, dass Sie unserem Postelwitzer Schifferverein weiter verbunden bleiben.

Wir wünschen unseren Mitgliedern und allen Postelwitzern Gesundheit und Schaffenskraft. Wir freuen uns schon auf die nächsten Jahre und darauf gemeinsam gestaltete schöne Feste und Treffen in unserem Schifferdörfchen Postelwitz zu erleben.

Ihr Schifferverein Postelwitz

Freuen Sie sich mit uns, dass unser Brauchtum dadurch noch bekannter wird und neue Gäste dafür interessiert werden.



Für Eure / Ihre Planung Terminvorschau:

Freitag, 27.10.2023 19 Uhr
Diavortrag von Uwe Richter im Vereinsraum Alte Schule
– „Mit dem Dampfer auf der Elbe von Hamburg nach Dresden“

Samstag, 25.11.2023 19 Uhr
Jahreshauptversammlung der Mitglieder des Schiffervereins in unserem Vereinsraum in der Alten Schule
Interessierte sind willkommen.

Freitag, 2.2. - Sonntag, 4.2.2024
412 Jahre
Schifferfastnacht in Postelwitz

Freitag, 19.7. - Sonntag, 21.7.2024
28. Sommerfest an der Habe zu Postelwitz